

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber: Organización de los Suizos en el extranjero
Band: 44 (2017)
Heft: 1

Rubrik: Buzón

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Un idilio a punto de desaparecer. El último productor de leche del pueblo



En vista del problema que no parece tener fin de la sobreproducción de leche, creo que el granjero Burren haría bien en ampliar y diversificar sus estrategias. Existen varias opciones: una sería combinar la producción de leche con el turismo, porque en la actualidad todos los que viajan a los Alpes se alegrarían de poder ser sus clientes directos a través del agroturismo.

WILHELM TSCHOL, ALEMANIA

Si un litro de leche cuesta sólo un franco en el comercio, es imposible pensar que alguien saque ganancias de este negocio. Es una vergüenza que el gobierno no aumente los precios ni los aranceles en las fronteras. ¿No es tarea del gobierno proteger a nuestro país y a sus ciudadanos? En EE. UU. está Walmart, que opera de la misma manera que la Unión Europea: presiona los precios a la baja durante el tiempo necesario para que los pequeños competidores pronto tengan que cerrar sus puertas. Espero que los pequeños granjeros suizos encuentren una manera de continuar con su estilo de vida y con la cría saludable de animales. ¡Tiene que haber una forma de hacer frente a este embrollo! Ojalá la población se dé cuenta de lo que perderá si no empieza a apoyar a la economía y a los granjeros locales.

E. KUNKLER, CANADÁ

En Francia, los productores de leche enfrentan la misma situación, lo que ha provocado ya muchos dramas. Los que resultan mejor parados son los que se han incorporado al sistema de "producir directamente para el consumidor", a través de asociaciones como la AMAP. Estoy segura de que esta solución también puede funcionar en Suiza. ¡Les deseo buena suerte!

BARBARA DEMOULIN, FRANCIA

Nosotros vivimos una parte del año en Brugnasco, cerca de Airolo. En este pueblo queda un solo granjero y compramos la leche directamente en su granja –a un precio de un franco por litro-. Quizás sea tan sólo nuestra imaginación, pero esta leche nos parece de mucha mejor calidad que la leche ecológica que vende la Coop. El pasado verano esperamos impacientes que las vacas regresaran del pasto de alta montaña. Lo que no entiendo es por qué esta leche no recibe un certificado de calidad, por el que la gente como nosotros estaría dispuesta a pagar más dinero. ¿Por qué gastamos dos francos en una buena cerveza y veinte francos en un buen vino, pero sólo un franco por una leche de excelente calidad?

DIETER SCHELLING, SUIZA

Un negocio explosivo. Las exportaciones de armas suizas en la línea de mira



En mi opinión, cualquier exportación de armas contradice la neutralidad y los principios humanitarios de Suiza. Además, cuando leo que estas exportaciones representan un porcentaje tan pequeño, estoy más que perpleja de que se otorgue tal importancia a este sector de las exportaciones. Personalmente estoy en contra de las exportaciones de armas.

RENATA NEUWEILER, GRECIA

La opinión de Chantal Galladé resulta interesante. Pero desgraciadamente la Consejera pasa por alto la hipocresía general en torno a las actividades económicas de Suiza en el escenario internacional y sus consecuencias directas para las poblaciones de los países en crisis. Puesto que "los negocios sangrientos son indignos e inaceptables para un país humanitario como Suiza", nos gustaría ver a la señora Galladé más comprometida frente a las actividades criminales que se controlan desde el territorio helvético y que son la causa real de la sangre derramada: el comercio de petróleo, la industria agroquímica, las actividades bancarias de los parques financieros de Ginebra y Zúrich, etc. Esas actividades son las causas verdaderas de las desigualdades económicas, de las tensiones políticas y de la destrucción del entorno que provocan los conflictos, allí mismo donde ella no tolera que se utilice un arma o munición de origen suizo.

ALEXANDRE MEDAWAR, LÍBANO

Elecciones al Consejo de los Suizos en el Extranjero 2017

La última edición de Panorama Suizo ha dado pie a malentendidos en relación con el artículo «Elija al nuevo Consejo de los Suizos en el Extranjero» (CSE): las respuestas a las preguntas "¿Cómo y por quién son elegidos los delegados en el extranjero?" y "¿Quién puede votar en el extranjero?" provocaron cierta confusión.

La situación es la siguiente: las organizaciones centrales en los distintos países eligen a los delegados en el extranjero; de no existir estas organizaciones centrales, son asociaciones suizas las que se encargan de hacerlo. Ambas pueden ampliar el círculo de votantes para abarcar a los que no son socios. En tal caso, las asociaciones pueden organizar, en caso necesario, una elección directa, ya sea por correo postal o por vía electrónica. Esto significa que no es indispensable ser socio de una asociación suiza si las organizaciones encargadas de las elecciones no lo exigen como requisito.

También quisieramos mencionar que durante su última sesión, el Consejo de los Suizos en el Extranjero incorporó a sus directrices la siguiente recomendación referente al electorado: "El CSE recomienda que se permita participar en las elecciones a todos los suizos en el extranjero inscritos en el registro electoral". Se trata de una recomendación que las asociaciones pueden implementar de la manera que consideren apropiada si deciden hacerlo, puesto que no es vinculante. El objetivo del CSE ha sido dar un paso hacia la apertura de la base electoral. No obstante, las asociaciones continúan siendo libres de decidir, en el marco de las directrices, quiénes participarán en las elecciones.

Ud. encontrará el texto de las directrices, así como mayor información acerca de las elecciones, en: <http://aso.ch/de/politik/asrwaehlen-2017>.